

Korbach

Still-/Krabbelgruppe

KORBACH. Die offene Still- und Krabbelgruppe trifft sich am Montag, 17. Dezember, ab 10 Uhr in der Hebammenpraxis am Stadt Krankenhaus Korbach.

Jungschar

RHENA. Das Treffen der Jungschar findet am Montag, 17. Dezember, von 16.30 bis 18 Uhr im Gemeindehaus statt.

Börsenstammtisch

KORBACH. Der nächste Börsenstammtisch beginnt am Montag, 17. Dezember, um 19.30 Uhr im Gasthaus „Zum Dalwiger Tor“.

Wanderverein

KORBACH. Die Jahresabschlusswanderung der Diens-tags-Gruppe im Hessisch-Waldeckischen Gebirgs- und Heimatverein, Zweigverein Korbach, führt am morgigen Dienstag, 18. Dezember durch den Wipperberg. Wolfgang Becker leitet die 12-Kilometer-Tour. Für Einkehr ist gesorgt. Auf dem Korbacher Hauerparkplatz treffen sich die Wanderfreunde um 9 Uhr. Der Wanderverein weist darauf hin, dass keine weiteren Wanderungen vor Weihnachten angeboten werden. Die Traditionswanderung nach Ippinghausen findet am 28. Dezember statt.

Evangelische Jugend

KORBACH. Offener Treff für Kinder und Jugendliche beginnt am Dienstag, 18. Dezember, ab 15 Uhr mit Andrea Busch in der Johannesgemeinde.

Mieterberatung

KORBACH. Der Mieterverein Nordhessen in Korbach bietet für seine Mitglieder am Dienstag, 18. Dezember, von 14 bis 17 Uhr im Gemeindehaus der Kirchengemeinde, Kilianstr., I. OG, (neben der Kiliankirche), Beratungen im Miet- und Pachtrecht mit Rechtsanwältin Wurdak an



Kleines, aber feines Konzert: Das Akkordeonorchester Diemelspatzen spielte in der Markuskirche.

Fotos: Trautmann

Ruhe tanken in der Hektik

Konzert der Diemelspatzen bot bei Adventskonzert Unterhaltung und Besinnlichkeit

VON URSULA TRAUTMANN

KORBACH. Als „kleines, aber sehr feines Adventskonzert“ hatte Karin Schmidt, Vorsitzende des Akkordeonorchesters Diemelspatzen, die Veranstaltung in der Korbacher Markuskirche angekündigt. Anstelle des sonst üblichen Jahreskonzertes gestalteten die Diemelspatzen am Samstagabend ein Programm, das abseits von Hektik Ruhe, gute Unterhaltung und Spaß bieten sollte.

Das gelang. Eine Mischung aus weihnachtlichen Klängen und sakraler Musik, Film- und Opernmelodien, bereichert durch Vorträge besinnlich stimmender Texte, wurde dem Publikum geboten.

Selber stimmten die Zuhörer bei Liedern wie „Tochter Zion“ und „O du fröhliche“ ein. In unterschiedlicher Besetzung, abwech-

selnd dirigiert von Hans C. Petersen, Sebastian Schmidt und Christopher Peel, präsentierten die Diemelspatzen ihre Stücke.

Dazu gehörten „Queenspark Melodie“ und „Concerto d'Amore“ als Werke des zeitgenössischen niederländischen Komponisten Jacob de Haan, Auszüge aus Engelbert Humperdincks Oper „Hänsel und Gretel“ und die vom Orchester neu einstudierte „Serenade“ von Franz Schubert. Geboten wurden auch die „Pavane“ nach Gabriel Fauré, die Musicalmelodie „Denk an mich“ und die Filmmelodie „Drei

Nüsse für Aschenbrödel“. Die Vorträge bestachen durch sauberes, dynamisches Spiel; zarteste Töne und mächtig klingende Passagen meisterten die Musikerinnen und Musiker mit Bravour. Klar, dass da Zu-

gaben fällig waren. Mit der Pop-Ballade „You raise me up“ und der Filmmusik „Gabriels Oboe“ entließen die Diemelspatzen ihr begeistertes Publikum nach 90 Minuten besten Programms.



Bekannte Lieder: Da stimmte das Publikum gerne mit ein.

Übergriff auf Mädchen in Kurgartenhalle

WILLINGEN. Nach einem Übergriff auf ein 13-jähriges Mädchen in der Willinger Kurgartenhalle sucht die Kriminalpolizei Korbach nach Zeugen. Wie die Beamten berichteten, hatte sich die 13-Jährige am Sonntag gegen 11.50 Uhr alleine in der Halle aufgehalten. Dann sei ein Mann hereingekommen, der sie nach kurzer Zeit in ein Gespräch verwickeln wollte. Das Mädchen hatte daran aber kein Interesse und wollte die Halle verlassen, musste allerdings zuvor noch einmal die Toilette im Untergeschoss aufsuchen.

Als die 13-Jährige diese wieder verließ, stand dort plötzlich der Mann, versperrte ihr den Weg und griff ihr unvermittelt zwischen die Beine, heißt es von der Polizei weiter. Das Mädchen konnte sich aber schließlich an ihm vorbeidrängen und aus der Halle laufen. Zu Hause vertraute sie sich später dann ihrer Mutter an.

Polizei sucht Zeugen

Die Polizei sucht nun nach Zeugen, die Beobachtungen gemacht haben und Hinweise auf den Mann geben können. Folgende Beschreibung liegt vor: Er ist etwa 1,80 Meter groß, 60 bis 65 Jahre alt. Sein Haar ist dem Alter entsprechend grau meliert. Er trug einen eng anliegenden dunklen Mantel, der bis über die Hüften reichte. Zudem war er mit einer dunkel-beigen Hose bekleidet. Auffällig, so die Polizei, seien beige Stulpen gewesen, die der Mann im Bereich der Knöchel über seiner Hose getragen habe.

Hinweise an die Kriminalpolizei in Korbach unter der Telefonnummer 05631/ 971-0. (mam)